



Beschlussempfehlung

des Sozialausschusses

gemäß Artikel 17 Abs. 2 Satz 2 LV i.V.m. § 14 Abs. 1 Satz 2 GO

Resolution Jugendaufbauwerk in Schleswig-Holstein

Der Sozialausschuss hat sich in mehreren Sitzungen, zuletzt am 20. Februar 2004, mit dem Thema Jugendaufbauwerk in Schleswig-Holstein beschäftigt und empfiehlt dem Landtag einstimmig, unten stehende Resolution anzunehmen:

„Resolution Jugendaufbauwerk in Schleswig-Holstein

Jugendaufbauwerke leisten in Schleswig-Holstein einen unverzichtbaren Beitrag zur Qualifizierung und beruflichen Integration von jungen Menschen.

Vor dem Hintergrund der schwierigen Situation auf dem Arbeitsmarkt bieten die JAWs benachteiligten Jugendlichen und behinderten jungen Menschen die Möglichkeit, über Aus- und Fortbildung berufliche Qualifikationen zu erlangen, und dies seit vielen Jahren sehr erfolgreich.

Die Jugendaufbauwerke in Schleswig-Holstein müssen ihre erfolgreiche und qualifizierte Arbeit fortsetzen.

Einstimmig appellieren die Abgeordneten des Sozialausschusses des Schleswig-Holsteinischen Landtages an die beteiligten Akteure, alles zu tun, um den JAWs eine weitere erfolgreiche Arbeit zu ermöglichen.

Bundesagentur für Arbeit, Bundes- und Landesarbeitsministerium und Einrichtungsträger sind gefordert, den betroffenen Einrichtungen, den Mitarbeitern und vor allem den dort zu qualifizierenden und auszubildenden jungen Menschen weiter eine verlässliche Zukunftsperspektive zu geben.“

Andreas Beran
Vorsitzender